



## **Mantiene Tamaulipas calificación crediticia estable: Fitch México**

Monterrey, Nuevo León.- Fitch México ratificó la calificación de “AA-(mex)” a la calidad crediticia del Estado de Tamaulipas y su perspectiva que se mantiene “estable”.

La agencia evaluadora también ratificó la calificación de “AA(mex)vra” de un financiamiento bancario contratado por dicha entidad con Banorte, con un saldo de 5 mil 953 millones de pesos al 30 de septiembre de 2012.

Refirió que al cierre del ejercicio fiscal 2011, los ingresos estatales ascendieron a 3 mil 649 millones de pesos, representando el 9.9 por ciento de los ingresos totales, lo que representa una fortaleza para la calidad crediticia de Tamaulipas.

Los ingresos disponibles totalizaron 14 mil 722 millones de pesos, observando un crecimiento con respecto al ejercicio 2010 de 6.2 por ciento.

Por otra parte, indicó, el gasto operacional registró un adecuado comportamiento en 2011 y fue el más bajo registrado por el estado en los últimos 3 ejercicios anualizados.

Mencionó que al 31 de diciembre de 2011, la deuda directa de Tamaulipas ascendió a 9 mil 320 millones de pesos.